

Drogensünder aus Mörlenbach: Flucht mit Transporter endet in Festnahme!



Ein gefährliches Katz-und-Maus-Spiel entblätterte sich in der Nacht von Sonntag auf Montag auf der Landesstraße 3120 in Mörlenbach! Ein 19-jähriger Fahrer eines Transporters ignorierte die Anhaltezeichen der Polizei und raste mit überhöhter Geschwindigkeit davon. Der junge Fahrer, dessen Identität nicht preisgegeben wurde, wähnte sich anscheinend unbesiegbar, doch die Ordnungshüter blieben hartnäckig und ließen nicht locker!

Schließlich konnte der Furchtlose in Weiher gestoppt werden. Ein genauer Blick auf den 19-jährigen offenbarte alarmierende Anzeichen des Drogenkonsums – sowohl Kokain als auch Cannabis fanden in seinem System ihren Platz. Und das ist nicht alles! Wie sich herausstellte, hatte er auch keine gültige Fahrerlaubnis. Die Polizei nahm ihn fest und führte eine Blutentnahme durch. Jetzt muss sich dieser Draufgänger auf

einige ernste Ermittlungsverfahren gefasst machen, unter anderem wegen Fahrens unter Drogeneinfluss und illegalem Autorennen.

Ermittlungen laufen!

Die Situation sorgt für Aufregung im Ort und zeigt einmal mehr die Gefahren des Fahrens unter dem Einfluss von Drogen. Der junge Fahrer steht vor einem Berg von Konsequenzen, die sein Leben für immer verändern könnten. Dieses gefährliche Abenteuer könnte auch seine Zukunft ernsthaft gefährden!

Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg an der Havel, Deutschland

Vorfall: Notfall

Beste Referenz: maz-online.de

Weitere Infos: [facebook.com](https://www.facebook.com)

Zum Originalartikel auf News-ag.com